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«Давно хотели тут встретиться»

на правах хозяина...
В приветственном слове 

глава Арамили Владимир Ге-
расименко отметил, что рад 
видеть коллег на «своей» тер-
ритории, тем более, что давно 
приглашал их сюда вместе с 
управляющим Южным окру-
гом региона Михаилом Аста-
ховым. 

- Мы с 2015 года хотели тут 
встретиться, - добавил Вла-
димир Леонидович и на пра-
вах гостеприимного хозяина 
вкратце рассказал о муници-
палитете, отметив, что Ара-
мильская слобода в свое вре-
мя «дала жизнь» нескольким 
городам региона.

Градоначальник рассказал 
и о перспективах территории, 
которая получит дополнитель-
ные инвестиции  с развитием 
второй очереди проекта «Ти-
тановая долина» на базе аэро-
порта Уктус — уже известно, 
что в региональном бюджете 
2017 года на ряд важных ин-
фраструктурных объектов 
Арамили предусмотрены мил-
лионы рублей. 

Мэр Герасименко также 
подчеркнул: местные власти 
сейчас активно развивают ту-
ризм, понимая, что одно ра-
бочее место в этой сфере дает 
семь мест в сферах сопутству-
ющих. Эта тема, кстати, стала 
лейтмотивом всего меропри-

ятия — особенно второй его 
части, когда градоначальники 
отправились в набирающий 
популярность Парк сказов.

К Арамили нет 
претензий

Но это было во второй поло-
вине дня, а пока — после речи 
мэра Арамили — с докладом 
о ситуации в дорожной сфере 
региона и в южных его му-
ниципалитетах выступил не-
давно назначенный министр 
транспорта и связи Свердлов-
ской области Василий Стар-
ков, оценив и организацию 
дорожной деятельности в от-
ношении дорог местного зна-
чения, а также выполнение 
мероприятий, направленных 
на реализацию национальных 
стандартов по обустройству 
пешеходных переходов вблизи 
образовательных организаций. 
Глава Сысерти Александр Ка-
рамышев обратил внимание 
на региональные дороги, ко-

торые проходят по центрам 
муниципалитетов, и на сопут-
ствующую им инфраструктур.

- Дороги еще как-то ремон-
тируются, а вот остановочные 
комплексы нет, - заявил он, 
намекая на имеющуюся в Сы-
серти проблему.

Примечательно, что для Ара-
мили эта тема не столь актуаль-
на — главная улица 1 Мая здесь 
в хорошем состоянии, а оста-
новочные комплексы, часть из 
которых находится в частной 
собственности и в аренде у биз-
несменов, выглядят прилично, 
хотя далеко не на всех из них 
администрации удается влиять.

Комплимент за 
капремонты

Главе Арамильского город-
ского округа пришлось в этот 
день выслушать комплимент 
об успешном досрочном за-
вершении капитального ре-
монта многоквартирников по 
региональной программе. А 

вот властям Каменска-Ураль-
ского, глава которого отпра-
вил на мероприятие своего 
зама Сергея Гераскина, в этом 
вопросе похвастаться пока не-
чем — впрочем, до 25 декабря 
время еще есть — именно эта 
дата определена в области, как 
финальная для завершения 
всех ремонтных работ.

И если к Арамили вопро-
сов в этот день практически 
не было, равно как не было 
и у Владимира Герасименко 
реплик к представителям об-
ластного кабмина, то главы За-
речного, Сухого Лога, посел-
ка Малышева и Богдановича 
было что сказать областным 
чиновникам, и своим правом, 
а главное, возможностью до-
нести наболевшее многие из 
них охотно воспользовались.

Впереди у глав муниципали-
тетов была морозная прогулка 
по Парку сказов...

Максим ГУСЕВ,
фото Олега БАЖУКОВА

В Арамили главы городов юга Свердловской области 
говорили о капремонтах домов и дорогах

Среди уральских мэров есть не только мужчины. 
Крайняя слева — Мария Рубцова, глава Малышевского 

городского округа, крайняя справа — Ирина Максимова, 
глава городского округа Рефтинский

Глава Арамильского городского округа 
сидел в президиуме на правах хозяина территориивместе 

с управляющим Южным округом 
Михаилом Астаховым

Министра Василия Старкова все 
слушали внимательно — он будет 
курировать в Свердловской области 

вопросы транспорта и связи

Бизнес-галерея Jam – пожалуй, самое подходящее место для встречи такого формата. 
К сожалению, главы Каменска-Уральского и Берёзовского Совет глав в Арамили проигнорировали…

Завершающиеся капремонты и состояние местных дорог 
были в центре внимания глав муниципалитетов, входящих 
в Южный управленческий округ Свердловской области. 
Они собрались в Арамили в минувшую пятницу, 16 декабря, 
в бизнес-галерее Jam, чтобы обсудить насущные проблемы 
с профильными специалистами регионального правитель-
ства и задать им интересующие вопросы, которых, как вы-
яснилось, накопилось немало...


